

vement du médecin de famille et non du médecin de famille et de l'enfance. Les administrateurs de l'initiative considèrent que tout est clair, et ce d'autant plus que l'initiative a été lancée, à l'origine, par la SSMG. Avec la sensibilité des minorités, les pédiatres ont le sentiment d'être exclus. En contrepartie, le comité d'initiative a eu l'impression que les pédiatres ne soutiennent que mollement l'initiative. Il faut régler très rapidement ces problèmes, car tous ont le même objectif. Nous défendons une magnifique profession, également dans l'intérêt des patients, des politiciens et des caisses-maladie. Je suis convaincu que ces difficultés seront vite surmontées grâce à des contacts entre les parties. Quant à moi, je constate que tous les collègues de l'association professionnelle sont attentifs aux besoins des pédiatres.

A moyen terme, nous ne pourrions éviter de définir le médecin de famille. Il s'agira d'une tâche très complexe. J'ai choisi intentionnellement le titre de mon article, car il est tout à fait possible que l'on ne puisse pas, par l'affirmative, définir ce qu'est un médecin de famille. Peut-être faut-il se limiter à établir ce que n'est pas un médecin de famille. Cette définition doit représenter et renforcer notre sentiment d'appartenance au groupe des médecins de premier recours. Les médecins généralistes, les spécialistes en médecine interne et les pédiatres travaillent ensemble depuis longtemps, unis tout d'abord au sein du CMPR et désormais également de l'Asso-

ciation professionnelle des médecins de famille et de l'enfance. Les structures de la médecine de premier recours évoluent. Les sociétés de discipline médicale doivent se redéfinir. L'association professionnelle s'est chargée de certaines de leurs missions ou offre de nouvelles prestations. Chaque innovation signifie aussi qu'il faut, d'une certaine manière, renoncer à un état de fait. Cette démarche est souvent liée à des incertitudes ou même des craintes existentielles qui ne seront apaisées que lorsque l'on aura établi la confiance dans les nouvelles structures. Peut-être qu'en tant que minorité, les pédiatres auront besoin de plus de temps, aussi parce que, jusqu'à présent, leur société de discipline médicale était moins active politiquement et s'occupait surtout des aspects spécifiques à la branche. Nous avons pénétré en terre inconnue!

Correspondance:
Dr Stephan Rupp
Spitalstrasse 30
8840 Einsiedeln
stephan_rupp@bluewin.ch

PrimarySpots

Worte

Worte, hastig hingemalt
auf die Gewalt
fallen auseinander
sobald sie Atem holt
Worte, Luxusblüten der Natur
erfrieren in der Angst
vertrocknen in der Not
flinke Tänzer sind sie
elegant
fliegen, entfliehen
in schönen Figuren
dem stockenden Jetzt

und dennoch
wenn ich in die Dinge lausche
und Unbeachtetes durch meine Augen geht
gleich wie ein Traum durch einen Schläfer
dann winkt ihr, Worte, mir
und möchtet sagbar sein
herausgepflückt mit tastend leichten Händen
aus eurem Grenzbereich
ihr Wahrheitswächter
Trostaussprecher
ihr Regenworte
auf trockenes Land

Thomas Schweizer, Hausarzt in Liebfeld